

Einladung zur außerordentlichen Generalversammlung

Liebe Vereinsmitglieder,

hiermit laden wir zu einer außerordentlichen Generalversammlung ein und freuen uns über reges Interesse und Teilnahme.

Mittwoch , 22. Mai 2019, Beginn: 20:00 Uhr CEST (18:00 UTC)

Ort: Mumble-Server (mumble.microangelo.priv.at)

Der Grund für diese außerordentliche Generalversammlung sind Änderungen, die wir in der Satzung, dem Anhang 1 zur Satzung und der Schiedsverfahrensordnung anpassen bzw. ergänzen sollten.

Tagesordnung:

- Top 1: Eröffnung und Begrüßung
- Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Beschlussfähigkeit und der Stimmberechtigung
- Top 3: Beschluss über die Satzungsänderung Allgemeine Änderungen (Anlage 1 Top 1)
- Top 4: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Grundsatzbestimmungen (Anlage 1 Top 2)
- Top 5: Beschluss über die Satzungsänderung Vereinszweck (Anlage 1 Top 3)
- Top 6: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Beendigung Mitgliedschaft (Anlage 1 Top 4)
- Top 7: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Rechte der Mitglieder (Anlage 1 Top 5)
- Top 8: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Ordentliche Generalversammlung (Anlage 1 Top 6)
- Top 9: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Außerordentliche Generalversammlung (Anlage 1 Top 7)
- Top 10: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Aufgaben des Vorstandes (Anlage 1 Top 8)
- Top 11: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Vertretungsbefugnisse (Anlage 1 Top 9)
- Top 12: Beschluss über die Satzungsänderung Änderungen Abschlussprüfer (Anlage 1 Top 10)
- Top 13: Beschluss über die Satzungsänderung Änderung Schiedsgericht (Anlage 1 Top 11)
- Top 14: Beschluss über die Satzungsänderung Neuaufnahme Datenschutz (Anlage 1 Top 12)
- Top 15: Beschluss über die Änderung am Anhang 1 der Satzung Änderung Begriff „Schiedsverfahrensordnung“ (Anlage 1 Top 13)
- Top 16: Beschluss über die Änderung am Anhang 1 der Satzung Änderung Anwendungsbereich (Anlage 1 Top 14)

Seite 2 von 4

- Top 17: Beschluss über die Änderung am Anhang 1 der Satzung Änderung Sprachen (Anlage 1 Top 15)
- Top 18: Beschluss über die Änderung am Anhang 1 der Satzung Änderung Kompetenz des Schiedsgerichts (Anlage 1 Top 16)
- Top 19: Beschluss über die Änderung der Schiedsverfahrensordnung Änderung Begriff „Schiedsverfahrensordnung“ (Anlage 1 Top 17)
- Top 20: Beschluss über die Änderung der Schiedsverfahrensordnung Änderung Anwendungsbereich (Anlage 1 Top 18)
- Top 21: Beschluss über die Änderung der Schiedsverfahrensordnung Änderung Änderung Sprachen (Anlage 1 Top 19)
- Top 22: Beschluss über die Änderung der Schiedsverfahrensordnung Änderung Bestellung eines Ersatzschiedsrichters (Anlage 1 Top 20)
- Top 23: Beschluss über die Änderung der Schiedsverfahrensordnung Änderung Kompetenz Schiedsgerichts (Anlage 1 Top 21)
- Top 24: Bericht über die Finanzen
- Top 25: Aussprache über ein geplante Änderung der Satzung zum Thema Sektenausschlussklausel (Anlage 2). Hier wird es keine Abstimmung geben sondern nur eine Aussprache zur Meinungsfindung.
- Top 26: Ende der Veranstaltung

Hinweis: Gemäß § 15 (5) kann das Stimmrecht auf anderes stimmberechtigtes Mitglied übertragen werden

§ 15 (5) Das Stimmrecht steht allen ordentlichen Mitgliedern und Delegierten zu.

1. Mitglieder haben das Recht, ihr Stimmrecht im Wege einer schriftlichen Bevollmächtigung auf ein anderes stimmberechtigtes Mitglied zu übertragen.
2. Jeder Bevollmächtigte darf jedoch nicht mehr als zwei andere Mitglieder vertreten, er darf also nicht mehr als drei Stimmen auf sich vereinen.
3. Die Bevollmächtigung ist spätestens zwei Kalendertage vor dem Tag der Generalversammlung an den Vorstand zu übermitteln.

Fristen: Weitere Anträge zur Tagesordnung der Generalversammlung sind schriftlich (per E-Mail) bis zum 6. Mai beim Vorstand (board@wpia.club) einzureichen. Die eingegangenen Anträge werden am 7. Mai an alle Mitglieder verteilt.

Eine Bevollmächtigung ist digital signiert bis zum 20. Mai 2019 beim Vorstand (board@wpia.club) einzureichen.

Graz, 2019-04-21

Reinhard Mutz
Präsident WPIA

Marcus Mängel
Sekretär WPIA

Anlagen:

Anlage 1 zur außerordentlichen Generalversammlung (anlage_1_agv_2019_05_22.pdf)

Anlage 2 zur außerordentlichen Generalversammlung (anlage_2_agv_2019_05_22.pdf)

Satzung (wpia_satzung_v1.4.1.pdf)

Anhang 1 zur Satzung (wpia_satzung_anhang-1_musterklauseln_schiedsordnung_V1.2_de.pdf)

Schiedsverfahrensordnung (wpia_schiedsverfahrensordnung_v1.2.pdf)

Satzung Englisch (wpia_articles_of_association_V1.4.1)

Invitation Special General Meeting

Dear WPIA Member,
we invite you to a Special General Meeting and wish a lively interest and participation.
Thursday, 22nd May 2019, Beginn: 20:00 CEST (18:00 UTC)
Location: Mumble-Server (mumble.microangelo.priv.at)

Agenda:

- Top 1: Opening
- Top 2: Declaration of correct call of the meeting, quorum and right to vote
- Top 3: Resolution to change Rules of Association „Allgemeine Änderungen“
(Appendix 1 Top 1)
- Top 4: Resolution to change Rules of Association „Änderung Grundsatzbestimmungen“
(Appendix 1 Top 2)
- Top 5: Resolution to change Rules of Association „Vereinszweck“ (Appendix 1 Top 3)
- Top 6: Resolution to change Rules of Association „Änderung Beendigung Mitgliedschaft“
(Appendix 1 Top 4)
- Top 7: Resolution to change Rules of Association „Änderung Rechte der Mitglieder“
(Appendix 1 Top 5)
- Top 8: Resolution to change Rules of Association „Änderung Ordentliche
Generalversammlung“ (Appendix 1 Top 6)
- Top 9: Resolution to change Rules of Association „Änderung Außerordentliche
Generaversammlung“ (Appendix 1 Top 7)
- Top 10: Resolution to change Rules of Association „Änderung Aufgaben des Vorstandes“
(Appendix 1 Top 8)
- Top 11: Resolution to change Rules of Association „Änderung Vertretungsbefugnisse“
(Appendix 1 Top 9)
- Top 12: Resolution to change Rules of Association „Änderungen Abschlussprüfer“
(Appendix 1 Top 10)
- Top 13: Resolution to change Rules of Association „Änderung Schiedsgericht“
(Appendix 1 Top 11)
- Top 14: Resolution to change Rules of Association Neuaufnahme Datenschutz
(Appendix 1 Top 12)
- Top 15: Resolution to change Adjustment of Annex 1 of the Rules of Association „Änderung
Begriff „Schiedsverfahrensordnung““ (Appendix 1 Top 13)
- Top 16: Resolution to change Adjustment of Annex 1 of the Rules of Association „Änderung
Anwendungsbereich“ (Appendix 1 Top 14)
- Top 17: Resolution to change Adjustment of Annex 1 of the Rules of Association „Änderung
Sprachen“ (Appendix 1 Top 15)
- Top 18: Resolution to change Adjustment of Annex 1 of the Rules of Association „Änderung
Kompetenz des Schiedsgerichts“ (Appendix 1 Top 16)
- Top 19: Resolution to change Arbitration Policy „Änderung Begriff „Schiedsverfahrensordnung““
(Appendix 1 Top 17)
- Top 20: Resolution to change Arbitration Policy „Änderung Anwendungsbereich“ (Appendix 1
Top 18)
- Top 21: Resolution to change Arbitration Policy „Änderung Änderung Sprachen“ (Appendix 1
Top 19)

Seite 4 von 4

- Top 22: Resolution to change Arbitration Policy „Bestellung eines Ersatzschiedsrichters“ (Appendix 1 Top 20)
- Top 23: Resolution to change Arbitration Policy „Änderung Kompetenz Schiedsgerichts“ (Appendix 1 Top 21)
- Top 24: Finance report
- Top 25: Discussion about a change of the Rules of the Association to the topic „exclusion of sects“ (Appendix 2). There will be no resolution only a debate to gather opinions.
- Top 26: End of meeting

Remarks: According to § 15 Sec. 5 of Rules of the Association a proxy can be nominated.

„(5) Each member and delegate can vote.

1. A member has the right transfer the voting right in written form to another member who is entitled to vote.
2. Each proxy is not allowed to vote for more than two other members, only three vote per member are allowed.
3. The authorisation must be send 2 calendar days priot to the day of the meeting to board.“

Deadlines: Additional topics to the agenda need to be sent in written form (email) to the board (board@wpia.club) until 6th May 2019. The additional topics will be published to the members on 7th May 2019.

The nomination of the proxy needs to be given to the board (board@wpia.club) by 20th May 2019 digital signed.

Graz, 2019-04-21

Reinhard Mutz
Präsident WPIA

Marcus Mängel
Sekretär WPIA

Attachments:

Annex 1 to Special General Meeting (German) (anlage_1_agv_2019_05_22.pdf)

Annex 2 to Special General Meeting (German) (anlage_1_agv_2019_05_22.pdf) (anlage_2_agv_2019_05_22.pdf)

Rules of Association (German) (wpia_satzung_v11.4.1.pdf)

Annex 1 of the Rules of Association (German) (wpia_satzung_anhang-1_musterklauseln_schiedsordnung_V1.2_de.pdf)

Arbitration Policy (German) (wpia_schiedsverfahrensordnung_v1.2.pdf)

Rules of Association (Englisch) (wpia_articles_of_association_V1.4.1)